

Le vice-président cubain, Ricardo Cabrisas reçoit le chef de la diplomatie japonaise.



La Havane, 4 mai (RHC).- Le vice-président cubain, Ricardo Cabrisas, a reçu le ministre des Affaires étrangères du Japon, Fumio Kichida qui a effectué une visite à Cuba et qu'il avait rencontré au Japon en mars.

Souhaitant la bienvenue au visiteur étranger, Ricardo Cabrisas l'a remercié de sa présence à La Havane à la tête d'une délégation de 30 chefs d'entreprise qui l'accompagnaient comme une expression du renforcement des liens entre nos deux pays.

Au cours de la rencontre avec le vice-président cubain, Fumio Kichida, a exprimé la volonté de son gouvernement de resserrer les liens existant entre nos deux pays.

«À travers cette visite à Cuba j'aimerais porter nos relations d'amitié à un niveau supérieur.

En ce qui concerne les relations économiques avec Cuba nous ferons deux choses dans le but d'appuyer les efforts que déploie Cuba. Nous aimerions commencer un nouveau schéma de

coopération à grande échelle appelé « Assistance Financière Non-remboursable » et nous avons prévu une recherche préalable en automne de cette année pour réviser des projets d'équipements médicaux pour Cuba.

Deuxièmement, pour renforcer les relations économiques nous aimerions mettre en place une commission mixte entre le gouvernement de Cuba et celui du Japon ».



Radio Habana Cuba